

Freitagsbrief



08.03.24

Liebe Eltern,

wir sind stolz, dass wir das Projekt „Heldenschule“ mit Frau Röther anbieten können. Jede Klasse wird 6 Stunden lang im Umgang in schwierigen Situationen (Körpersprache, Mobbing, Resilienz) geschult. Finanziert wird dies durch eine Förderung der Krankenkasse KKH. Einige Klassen haben bereits mit dem Projekt gestartet.

Nächste Woche beginnen wieder die Starterklassen. Dann werden montags, mittwochs und donnerstags die neu angemeldeten Kinder aus den Kindergärten bei uns in der Schule zu Gast sein.

Freundliche Grüße
Schulleitung

Termine:

- 🚩 Starterklassen beginnen
- 🚩 Montag: Informationsveranstaltung des Lions Club. Infos hatten Sie bereits erhalten.

Termine aus dem Familiengrundschulzentrum:

- 🚩 Dienstag: 8:30 Uhr - 9:30 Uhr Eltern Café in der Mensa
- 🚩 Mittwoch: Mama lernt Deutsch, 8:00 Uhr - 9:30 Uhr in der Mensa

Anmeldungen unter 0160-6965752 (Alexandra Georg) möglich